

Herr Wittje lädt alle Anwesenden zur Kindermeile am Samstag von 14:00 – 18:00 Uhr in den Rencks Park sowie zur Jungen Bühne am Freitag- und Samstagabend ein. Am Freitag werde Neuland durch die Darbietungen klassischer Musik sowie eines Poetry-Slams betreten, während am Samstag in bewährter Weise lokale Bands aus Schleswig-Holstein nach einem Vorauswahlverfahren auftreten würden. Alkohol sei an dieser Stelle nicht erwünscht und anderenorts würden Jugendschutzstreifen in Zusammenarbeit mit der Polizei durchgeführt werden. Ggf. seien Benachrichtigungen an die Eltern beabsichtigt, und der Personalaufwand sei durch die Jugendschutzmaßnahmen und die Ausweitung der Jungen Bühne auf den Freitag gestiegen.

Frau Lohkamp lädt die Anwesenden erneut zur Teilnahme am BildungsdialoG, der am 22.06.2017 von 17:00 – 21:00 Uhr im Kiek In stattfinden werde, ein. Schwerpunktthema sei „Armut grenzt aus“. Es werde einen Fachvortrag einer renommierten Person sowie vier Workshops geben.

Abschließend weist Herr Wittje noch auf die mobile Skateboardanlage des Projekthauses in den Teichuferanlagen hin.